



La Junta de Cofradías desarrolla desde hace varias semanas atrás actos para engrandecer la Semana Santa capitalina

Las hermandades presentan novedades de lo más interesante

Oretania

Las diferentes hermandades y cofradías de la capital no dejan de preparar cada Semana Santa una vez ha terminado la anterior. Es por ello que cada año se pueden observar pequeñas o destacables novedades en los desfiles procesionales. A continuación se refieren las principales por hermandades y según sus días de procesión, según la información ofrecida a través de la completa página web de Luis Casado que se puede localizar en <http://inicia.es/de/lcasado/crssanta/>

Domingo de Ramos

Hermandad de Las Palmas (La Borriquilla). Este año la canastilla ha sido enriquecida y será portada por primera vez por 35 costaleros.

Hermandad del Prendimiento de Jesús Cautivo y María Santísima de La Salud (El Prendimiento). Estrena este año cartelas talladas y crestería para el paso por Oscar Soria de la ciudad de Córdoba.

Martes Santo

Real Cofradía de la Esclavitud de Nuestro Padre Jesús Nazareno y del Santísimo Niño del Remedio (Medinaceli o Jesús Rescatado). Este año ha adquirido faldones para el Cristo y del Niño del Remedio en terciopelo Burdeos, con el escudo bordado en el centro el escudo de la Archicofradía enmarcado en un óvalo bordado, por el taller de Bordados Perales de Madrid.

Hermandad de la Virgen de la Esperanza. Con motivo del cincuentenario de la fundación de la cofradía, la antigua saya de tisú en color plata, ha sido restaurada y enriquecida con bordados en oro en los talleres de García y Poo de Sevilla. Se ha confeccionado un estandarte por las camareras de la Virgen, con los bordados de uno más antiguo que poseía la Hermandad y se completa la candelaría con candelabros en metal plateado de la orfebrería de Ramón Orovio de Torralba de Calatrava.

Hermandad de La Humillación 'Nuestro Señor Jesús de Las Penas'. Presentará como novedades cuatro faroles en madera de color caoba para las esquinas de la mesa del paso y maniquetas para el mismo por los talleres de Francisco Ortega de Ciudad Real. Ocho guardabrisas para el paso, estandarte corporativo y dos dalmáticas en color negro para acólitos turiferarios.

Miércoles Santo

Santísima Virgen del Mayor Dolor (Hermandad del Silencio).



Actividades previas y preparatorias

En torno a la Semana Santa ciudadrealeña se organiza año tras año un completo programa de actividades que sirven para ir preparando la llegada del tiempo de La Pasión. Así, ya el 8 de febrero tenía lugar el I Encuentro de las Juntas de Gobierno y el 4 de marzo se presentaba oficialmente la programación de actos y cultos públicos para la Cuaresma y la Semana Santa 2004. El día 20 de marzo tuvo lugar el pregón oficial de Semana Santa, a cargo de Fer-

nando García Cano-Lizcano, que se completó con un concierto a cargo de la Asociación Cultural 'Amigos de la Música' de Herrera (Sevilla). Entre el 22 y el 28 de marzo ha tenido lugar la Semana del Cofrade, con diversas conferencias y actividades. No ha faltado teatro o una exposición de Arte Religioso y se ha convocado también el XII Certamen Fotográfico sobre escenas de la próxima Semana Santa de la capital ciudadrealeña.

Ilustre, Humilde y Fervorosa Hermandad y Cofradía de Nazarenos de la Flagelación de Nuestro Padre Jesús de la Bondad y María Santísima del Consuelo (La Flagelación). Como novedades cabe citar el tallado de la canastilla delantera del paso por Francisco José Verdugo Rodrigo de Sevilla. Varitas de niños y candelabros en metal plateado de la orfebrería de Manuel de los Ríos también de Sevilla.

Jueves Santo

Hermandad del Santísimo Cristo de la Buena Muerte y la Santísima Virgen del Mayor Dolor (El Silencio). Estrenará candelabros y catafalco para la "vela" del Cristo. Broches bordados para las faldillas que se estrenaron el pasado año y nuevo suelo y arreglo del Calvario del paso.

Hermandad Sacramental de la Santa Cena y María Santísima del Dulce Nombre (Estudiantes o Santa Cena). Presetará toca bordada en oro fino, manto de tisú y techo de palio del mismo género para la Virgen del Dulce Nombre, de los talleres de García y Poo de Sevilla.

Hermandad del Ecce Homo (Pilatos). Este año, continuando con los trabajos de restauración del paso que la cofradía viene acometiendo los últimos años, se ha restaurado la imagen del niño con la palangana por el sevillano Manuel Carmona Martínez y el respiradero trasero, los cuatro candelabros, el sillón y el pebetero por los doradores sevillanos Manolo y Antonio SL.

Hermandad del Santísimo Cristo de La Caridad (Longinos). Tendrá acompañamiento musical, en la cruz de guía la banda infantil de la A.C. Banda de Cornetas y Tambores de Nuestra Señora del Prado y tras el misterio la banda titular de dicha asociación.

Hermandad de Nuestra Señora de Los Dolores (Dolorosa de Santiago). Se ha restaurado la imagen de la Virgen por el escultor sevillano Darío Fernández Parra.

Viernes Santo

Antigua y Venerable Hermandad Penitencial de Nuestro Padre Jesús Nazareno y María Santísima del Amparo en su Gracia y Esperanza (Jesús Nazareno). Se han restaurado

los faroles de cabeza y broches para los faldones del paso de orfebrería Ramón Orovio de Torralba de Calatrava.

Hermandad del Santísimo Cristo Ultrajado y Coronado de Espinas y Santa María del Perdón. Las novedades pasan por la imagen en tamaño académico de la Santa, Madre Maravillas de Jesús (Carmelita Descalza) para la calle del paso de palio.

Hermandad de la Oración en el Huerto. Se han restaurado las imágenes de Cristo, el Ángel y los apóstoles Santiago, Pedro y Juan. Se ha elevado la canastilla del paso en los talleres de Francisco Ortega de Ciudad Real.

Cofradía del Encuentro Hermandad Ferroviaria de San Rafael Arcángel y Nuestra Señora de Alarcos (El Encuentro o los ferroviarios).

Hermandad de Nuestro Padre Jesús Caído. Tallado y dorado de los respiraderos para el paso en los talleres Artesanía Santos de Almagro.

Hermandad del Santísimo Cristo del Perdón y de las Aguas (Las

Tres Cruces). Presetará el nuevo escudo de la Hermandad bordado en el capillo por industrias Elite de Sevilla para sustituir al antiguo pintado al óleo. Rosario para la Virgen, de plata bañado en oro.

Hermandad de la Santísima Virgen de la Misericordia. Presenta nueva cruceta porta-estandarte de Orovio de la Torre de Torralba de Calatrava.

Hermandad del Santísimo Cristo de la Piedad. Se ha restaurado la imagen por el sevillano Juan Manuel Miñarro López. Se ha hecho nuevo cajillo para la cruz, clavos de forja y restaurado los faldones del paso.

Humilde y Fervorosa Hermandad y Cofradía de Nazarenos del Santísimo Cristo del Amor en su Santo Descendimiento (El Descendimiento o Hermandad de la construcción). Las novedades pasan por el remate del estandarte y remate con cartela de la Cruz de Guía y dorado del martillo del paso.

Hermandad de Nuestra Señora de las Angustias (La Piedad). Diadema en metal sobredorado para la Virgen y tres varas de los talleres de Ramón Orovio de Torralba de Calatrava. Nueva Cruz de Guía en madera tallada de los talleres de Francisco Ortega de Ciudad Real y dos estandartes con óleos de Ana Belén Díaz.

Real Hermandad Penitencial de Culto y Procesión del Santo Entierro, Muy Ilustre y Venerable Cofradía de Nazarenos de Nuestro Padre Jesús de las Cinco Llagas en el Santo Sepulcro, Real y Fervorosa Cofradía de Nuestra Señora de la Pasión y la Santa Cruz del Triunfo sobre la Muerte (Santo Sepulcro).

Hermandad de Nuestra Señora de los Dolores 'Ave María'.

Sábado Santo

Real Cofradía de Ntra. Sra. de la Soledad, Tercio de los Siete Dolores, Santa Cruz en el Monte Calvario y María Stma. de la Amargura y San Juan Evangelista (La Soledad). Presentará la imagen de María Magdalena del escultor sevillano Darío Fernández Parra, para el paso de la Santa Cruz. Capilla y guardabrisas en metal plateado de la orfebrería de Ramón Orovio de Torralba de Calatrava y restauración de los lienzos de los estandartes representativos del Vía Crucis.

DOMINGO DE RESURRECCIÓN

El Resucitado. Las novedades son el martillo para el paso de palio realizado por Orfebrería Ramón Orovio de Torralba de Calatrava. Este año preside y acompaña la Hermandad del Prendimiento.